

Madrid 16. de Julio 1842.

### Senado Sesión de anoche

Se abre á las diez y se aprueba el acta de la anterior.

#### Orden del dia

Notación definitiva del proyecto de ley de presupuestos.

Se aprueba por 60. votos contra 15.

Se aprueba definitivamente por 66. votos contra 9. el proyecto de ley de abolición del impuesto titulado arbitrios piadosos.

Iguualmente se aprueba el que queden sujetos á reeleccion los diputados y senadores que admitan empleo ó comision del Gobierno ó de la casa real, aunque sea sin sueldo por 50. votos contra 24.

Ultimamente el proyecto de ley sobre creacion de nuevas poblaciones en lugares desiertos por 75. votos. — El Sr. Presidente cita para la sesion de hoy, levantando esta á las once.

### Corra Estrangeria

El discurso que ha pronunciado la Reina de Portugal para la apertura de las Camaras, se reduce á manifestar que la carta de D. Pedro se ha restablecido por la voluntad nacional; que la llegada del inter-Nuncio apostolico, y la de los representantes de Prusia y Cerdeña causaban la mas completa satisfaccion; y finalmente que se habian firmado dos tratados con la Inglaterra: uno de Comercio y otro de la cuestion negra.

En virtud de las enérgicas notas que ha pasado nuestro Gobierno al de Portugal en queja de la criminal proteccion que se dispensa en aquel pais á los malhechores y facinerosos procedentes de España, el gobierno Portugues ha mandado que todas las autoridades persigan sin descanso á dichos latro-facinosos, y que poniendose de acuerdo con las autoridades españolas combinen la organizacion de columnas para lograr su completo exterminio.

Ha causado en Berlin mucha sensacion, que el Rey se haya ido á San Petersburgo, sin nombrar un regente, conforme lo prescriben los usos prusianos.

Los periódicos franceses que tenemos á la vista no se ocupan de otra cosa, que de la cuestion electoral; y los Ingleses del regida Oden; y en pintar el lamentable estado de miseria en que se hallan las clases menesterosas.

Los fondos españoles tanto en Londres como en Paris, no habian sufrido alteracion ninguna.

### Noticias e Nacionales

De la Tribuna, periódico de Valencia copiamos lo siguiente.

„Parece que nuestro celoso jefe politico acaba de dictar la providencia mas enérgica, para que queden satisfechos cuanto antes los justos deseos de los patriotas que contribuímos para realizar las obras del monumento que debe erigirse en los campos de Murjasot, en memoria de los Sr. oficiales y nacionales asesinados por el tigre Cabrera.”

La correspondencia de las demas provincias, que acabamos de recibir, no ofrecen novedad alguna, que pueda llamar la atencion de nuestros lectores.

— Del Castellano de anoche tomamos lo que sigue: „Un pretendiente que esperaba noches pasadas para hablar al ministro de Hacienda, tuvo la humorada de contar los diputados que iban entrando en el despacho, y llegó el número hasta 27. „Veinte y siete diputados han entrado ya á hablar al ministro.” dijo á uno que se hallaba á su lado; y este exclamó muy con dolido. „Que extraño es que se halle perdido mi oficio!... Era un agente de negocios. = Otra noche ademas de muchos diputados entraron al despacho varios contratistas de los que pasan por muy ricos... Ya se supone lo que dirian los infinitos pretendientes que sufrian en valde tan largo planton: cuando menos les ocurriria que para nuestros ministros y otras gentes así, no hay mas nacion que diputados y contratistas. A los demas ni se les hace caso, ni siquiera se les oye.”

En cuanto á oír no estamos conformes con nuestro cofrade; pues el Sr. latroaca acostumbra á oír, pero nada mas que á oír, aunque no quisiéramos (por ahora) que se nos obligase á probarlo: hoy ha dado audiencia.

### Movimiento religioso en Francia

En memoria de los desgraciados viajeros que el 8. de mayo último perecieron al rigor de las llamas fueron provisionalmente colocadas tres cruces en el arquito mismo donde ocurrió tan lastimosa catástrofe. Un arquitecto que logró salvarse muy mal herido, ha tenido el piadoso pensamiento de erigir en el punto mismo una capilla en recuerdo de su familia y de las demas victimas. El arzobispo de Paris secundando tan cristiano proyecto, ha querido colocar la primera piedra de

este pequeño santuario, que ha sido dedicado á nuestra Señora de las Llamas.



### Devolucion poco comun

El Domingo 30. del corriente á las 4. de la mañana salió de Madrid el Sr. D. á verificar los pagos de las obras de la carretera de la mala de Francia llevando el dinero en un carro-tartana, de donde desaparecieron 6.260<sup>rs</sup> en un talego que echó de menos al verificar aquello, y que sin duda debió caerse por un agujero que en la misma tartana se habia hecho, tal vez por el peso de los cuartos de que en gran parte se componia el dinero que conducia. Al momento de notar la falta tomó las disposiciones que el hecho y su posicion exigian, empleando toda la mañana del dia en inútiles diligencias; pero á las 3. de la tarde recibió un aviso para que se presentase inmediatamente al Sr. Abate de Constitucional de San Sebastian de los Reyes, lo que verificó al momento. Se le pidieron las señas del talego y monedas que contenia, y habiendolas dado se le presentó el mismo talego con toda la cantidad, excepto la de 142. <sup>rs</sup> que pudieron salirse por estar algo roto el dicho talego. Esto fue presentada á la justicia del expresado pueblo por el Sr. D. <sup>rs</sup> de la Cruz, escribano de S. M. y del Colegio de esta Corte, que iba en direccion á dicho S. Sebastian, á asuntos particulares; habiendo manifestado lo halló en el camino que media desde la puerta de Bilbao á el portazgo de Fuencarral.

### Cortes = Sesion de hoy

En la mañ se presentó en el Congreso de Diputados el Sr. Presidente del Consejo de Ministros, acompañado del Sr. Ministro de Marina, y subiendose á la tribuna leyó el Decreto de que se le tenia á bien prorrogar las Cortes. — El Sr. Presidente replicó, que daban prorrogadas. — En el Senado sucedió igual.

### Bolsa de hoy

Titulos del 5 p<sup>o</sup> al com.º 29. con 35 cup.º — a plazo con id. 30 2/4. 30. 29 1/2, 28 3/4, 28 1/4 y 29 á v.º 4.º v.º y fama — 32, 31 1/2 y 29 1/2 á v.º fha. v.º á prim. de 1 y 3/4 p<sup>o</sup> — Id. del 2 p<sup>o</sup> 21 á 60 d. fha. ó v.º 21 1/2 á 60. d.º fha. ó v.º á p.º de 1/2 p<sup>o</sup>. — Cambios = Atic.º 3/4 d. Barca 1/4 d. Bilbao 1/2 p<sup>o</sup>. Cadix 1/4 á 1 d. Coruña 1 d. Granada 1/4 d. Mal.º 1 d. Santander par. Sant.º 1 d. Sevilla 1/2 á 3/4 d. Valencia 1/2 d. Zaragoza 1 d. — Londres 31 1/8 á 38 á 90 d.º Paris 16.º 5.º

Se suscribe: en la lit.ª de Aragon, plaz.ª del angel N.º 9 1.º p.º

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842

1842